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　平成27年５月１日　　　　　　　　　　　　　　　143号

　平成23年６月24日に第１回委員会を開催し、議員半数の９名でスタートし、これまで委員会15回、
協議会８回を行なってきました。平成23年10月９日には地元に出向き関係団体の皆様と意見交換を行
うなど、佐野東地区まちづくり及び（仮称）ＪＲ太宰府駅設置の推進に努めてきました。
　結論としましては、執行部より地元に対し対象地区の整備案を提示していくこととなり、委員会とい
たしましてはその経過を見守ることといたしました。
　今後は関係者団体と積極的に協議を進め、具体的な作業が実効性あるものになるよう切に願いなが
ら、委員長報告とします。

　平成24年３月議会において、総合体育館の建設に関する諸問題の調査研究を行う「総合体育館建設
問題特別委員会」が設置され、およそ３年間で委員会12回、小委員会4回、協議会1回行い、調査研究を
重ねてきました。
　賛否両論の声がある中での建設となりましたが、やはり建設してよかったと後年思われるよう、ま
た道路アクセス、渋滞緩和などの早急な対策を求め、委員長報告とします。
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4年間ありがとうございました
　議会広報特別委員会委員一同

総合体育館建設問題特別委員会委員長報告

佐野東地区まちづくり及び
（仮称）ＪＲ太宰府駅設置特別委員会委員長報告

～委員の紹介～

左から、芦刈茂委員、藤井雅之委員、
長谷川公成委員長、小畠真由美副委員長、
神武綾委員、福廣和美委員、陶山良尚委員


